

Sinsheim, den 24.01.2020



Zertifikat Beruf und Familie: Grüne AVR-Gruppe und Zweckverband freuen sich über die erfolgreiche Auditierung

Empirische Forschungsergebnisse belegen es klar und deutlich: wenn Jobs familienfreundlich gestaltet werden, profitieren alle! Die optimale Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist entscheidend für die Produktivität und die Motivation der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, gleichzeitig steigert sie die Attraktivität eines Unternehmens im Wettbewerb um Fachkräfte und trägt zudem zu dessen Imagegewinn bei.

„Mit der Optimierung unserer familienbewussten Personalpolitik wollen wir die Arbeitszufriedenheit und die Freude an der Arbeit in unserem Unternehmen weiter steigern. Bereits bestehende und verschiedene neue Maßnahmen sollen zur besseren Balance zwischen Beruf und Privatleben führen. Die Entlastung bei Betreuungsaufgaben sowie die Angebote im Rahmen unseres betrieblichen Gesundheitsmanagements sollen dabei helfen, physischen und psychischen Belastungen entgegenzuwirken. Damit nehmen wir unsere gesellschaftspolitische und soziale Verantwortung wahr und setzen durch einen kontinuierlichen Verbesserungsprozess auf langfristige Nachhaltigkeit“, beschreibt Peter Mülbaier die Ausgangsbasis und die Zielsetzung, mit der sich die grüne AVR-Gruppe im vergangenen Jahr für das Zertifikat Beruf und Familie beworben hatte.

Jetzt freut sich der AVR-Geschäftsführer gemeinsam mit allen Zuständigen und Verantwortlichen der Firmengruppe über das höchst erfreuliche Ergebnis: „Die berufundfamilie Service GmbH bescheinigt die erfolgreiche Durchführung des Audits. Im Rahmen der Auditierung wurden der Bestand der Angebote zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie begutachtet und weiterführende Ziele einer familienbewussten Personalpolitik definiert. Die daraus resultierenden Maßnahmen werden innerhalb der Laufzeit des Zertifikates umgesetzt“, so der exakte Wortlaut des Zertifikates, das im Rahmen einer feierlichen Zeremonie im Juni 2020 in der Bundeshauptstadt Berlin offiziell überreicht wird. Die Auszeichnung gilt der AVR UmweltService GmbH einschließlich AVR GewerbeService GmbH, AVR Energie GmbH, AVR BioTerra GmbH & Co. KG, AVR UmweltService Verwaltungs GmbH, AVR BioGas GmbH, AVR Solarpark Lobbach GmbH & Co. KG sowie dem Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar. Neben der grünen AVR-Gruppe wurden bundesweit 83 weitere Arbeitgeber ausgezeichnet. 29 Unternehmen, 47 Institutionen und acht Hochschulen belegen mit dem Zertifikat, dass sie ihre familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik strategisch und damit nachhaltig gestalten.

Die ausstellende berufundfamilie Service GmbH ist Dienstleister und der Think Tank im Themengebiet Vereinbarkeit

von Beruf, Familie und Privatleben. Ihr zentrales Angebot ist das Audit Beruf und Familie sowie das Audit Familiengerechte Hochschule, das von der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung initiiert wurde. Einsetzbar in allen Branchen und unterschiedlichen Betriebsgrößen erfasst das Audit den Status quo der bereits angebotenen familien- und lebensphasenbewussten Maßnahmen, entwickelt systematisch das betriebsindividuelle Potenzial und sorgt mit verbindlichen Zielvereinbarungen dafür, dass Familienbewusstsein in der Unternehmenskultur verankert wird. Nach erfolgreichem Abschluss dieses Prozesses entscheidet ein unabhängiges, prominent mit Vertretern aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Verbänden besetztes Kuratorium über die Erteilung des Zertifikats. Seit 1998 wurden rund 1.800 Arbeitgeber ausgezeichnet. Die berufundfamilie Service GmbH besitzt die europaweite Lizenz für das Audit, Bundesfamilienministerin Dr. Franziska Giffey trägt die Schirmherrschaft für das Audit, das von den Spitzenverbänden der deutschen Wirtschaft – BDA, BDI, DIHK und ZDH – empfohlen wird.